

San Juan: En la festividad del Beato Álvaro del Portillo

Recogemos algunos momentos durante la celebración de la memoria litúrgica del beato Álvaro del Portillo. La Misa en su honor tuvo lugar el pasado 12 de mayo en la Iglesia San Jorge en Santurce.

16/05/2018

La Misa estuvo presidida por el Arzobispo Metropolitano de San Juan, Mons. Roberto González

Nieves. Junto a él, concelebraron: Mons. Justiniano García Arias, Vicario Regional de la Obra en Puerto Rico y P. Pedro Reyes Lebrón, párroco de San Jorge. Durante la Solemne ceremonia cantó el coro Faz de Corozal.

En su homilia el Vicario del Opus Dei resaltó las virtudes del Buen Pastor que fue don Álvaro y animó a los presentes a leer la Exhortación Apostólica de Papa Francisco "Gaudete et Exultate" sobre la llamada a la santidad en el mundo actual. Un matrimonio se encargó de llevar las ofrendas al altar. Antes de terminar, el Arzobispo dirigió unas breves palabras en las que felicitó a los presentes por tener a este buen pastor guiándonos desde el Cielo. Se refirió al Beato Álvaro como alguien con corazón de padre y de madre, y como estábamos en las vísperas del día de las madres, también felicitó a todas las madres por su día,

haciéndolo extensivo a todas aquellas mujeres -tías, abuelas, personas solteras, etc- que son madres de corazón por el amor que ponen en el cuidado de los que tienen a su cargo. Finalizó la Misa impariéndonos la bendición solemne y luego los fieles pasaron a besar una reliquia *ex sanguine* de Don Álvaro.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pr/article/en-la-festividad-del-beato-alvaro-del-portillo/>
(01/02/2026)